

## 8. ADAC Orientierungsfahrt für Classic – und aktuelle Fahrzeuge

Am Sonntag, dem 04. September.2005 wurde im Rahmen der ADAC Raiffeisen- Oldtimer - Classic "Rund um Kempenich" die achte Auflage der Orientierungsfahrt des MSC Kempenich für Classic – und aktuelle Fahrzeuge durchgeführt. 12 Teams stellten sich den Aufgaben der Orientierungsfahrt.

Nach der Fahrerbesprechung, die zur Erläuterung der Unterlagen und Klärung von Fragen zum Ablauf, durchgeführt wurde konnte um 11:15 Uhr der erste Teilnehmer seine Fahrtunterlagen in Empfang nehmen. Ab 11:30 Uhr wurden die Orientierungsfahrer auf die, vom Fahrleiter Willi Frank, sehr anspruchsvoll ausgearbeitet Strecke geschickt. Es galt, die Idealstrecke anhand von Fahraufträgen zu finden. Es wurde nach Chinesenzeichen, Kartenskizzen und Wurmskizze gefahren.

Zum Lösen der Aufgaben hatten die Teams 210 Minuten plus 30 Minuten Karenz zur Verfügung. Die Idealstrecke wurde durch Stummewächter am Straßenrand sowie durch das Anfahren von Stempelkontrollen überwacht. Für die Vergabe der Pokalplätze bei Punktgleichheit musste zusätzlich eine Gleichmäßigkeitsprüfung gefahren werden. Hier galt es eine vorgegebene Durchschnittsgeschwindigkeit über eine unbekannte Distanz einzuhalten.

Für den MSC Kempenich waren Ludwig Heuser und Josef Wilms sowie Udo Hantel und Heinz-Bernd Baumeister in der Klasse der aktuellen Fahrzeuge am Start.

Den Sieg in der Klasse der Classic errang das Team Hans-Peter Nees und Elke Nees.

Für den Gesamtsieg und den Sieg in der Klasse der aktuellen Fahrzeuge musste das Ergebnis der Gleichmäßigkeitsprüfung herangezogen werden da die Teams Frank Zimmermann/ Claus Frohnhöfer sowie Udo Hantel/ Heinz-Bernd Baumeister die Orientierungsfahrt punktgleich beendeten. Mit einer Abweichung von 8 Sekunden von der Idealzeit konnte das Team Frank Zimmermann/ Claus Frohnhöfer den Klassen- und Gesamtsieg erringen.

Der Pokal für die beste Mannschaft ging an die Mannschaft des MSC Adenau.

Ludwig Heuser und Josef Wilms belegten den 4. Platz in ihrer Klasse und den 7. Platz in der Gesamtwertung.

Der MSC Kempenich bedankt sich bei allen Sponsoren, hier besonders bei der Volksbank RheinAhrEifel eG. für ihre Unterstützung. Vergessen wollen wir aber auch nicht die Helferinnen und Helfer sowie die Spender der Kuchen, die einen großen Anteil am Gelingen der Veranstaltung hatten.